

N° 06

Les Filles parlent aux filles

Aïcha

Deuxième Semestre

L'année Scolaire 2001

Opinion

Poèmes

Excision

Education

nouvelle section:

Chère Binta

Les Arts de Guinée
Théâtre, Musique, Danse

Chère Binta,

Il y a un mois mon amie a acheté une boîte de crème éclaircissante. Elle a utilisé cette crème pendant trois semaines sur son visage. Au début, sa peau était un peu plus claire, mais maintenant, sa peau est couverte de tâches et est plus noire. Son visage est devenu laid. Qu'est-ce qui se passe? Est-ce à cause de cette crèmes? C'est très grave.

Aminata Bah, Mamou Centre.

Chère Aminata,

Je crois que sa peau est défigurée par la crème éclaircissante qu'elle a acheté. Les crèmes comme ça sont vraiment mauvaises pour la santé. Il y a un produit chimique dedans qui s'appelle «Hydroquinone.» Ce produit chimique est fort et défigurera des consommateurs. Comme vous l'avez dit, les crèmes ont l'habitude de rendre la peau plus noire, pas du tout plus claire. Sujata Jolly, une dermatologue en Angleterre, dit que quand quelqu'un utilise ces crèmes, «La peau se casse et s'ouvre et l'hydroquinone pénètre le sang, le rein et le foie. Les défigureations qu'on voit sont vraiment horribles.» En Afrique du Sud les crèmes éclaircissantes sont illégales. Il faut dire à ton amie que les crèmes sont très mauvaises. Il faut lui dire qu'elle est très belle sans les produits.

Chere Binta,

J'ai entendu dire que il y a seulement trois chemins par lesquels on peut attraper le SIDA. Si tu as des rapports sexuels avec une prostituée, tu auras le SIDA. Si tu as des rapports sexuels avec quelqu'un de Côte d'Ivoire, tu peu tomber malade du Sida. Le dernier chemin est si tu es piqué par un moustique qui a le SIDA, tu auras le SIDA. Si je n'ai pas fait les choses comme ça, je ne vais pas attraper le SIDA. Est-ce que c'est vrai?

Hawa Balde, Sanou.

Chere Hawa,

Tous ça est de la pagaille. Ce n'est pas du tout vrai, tout à fait des mensonges. Si on fait l'amour avec n'importe quel personne, de la Guinée, de l'Europe, des Etats-Unis, sans une capôte, on peut attraper le SIDA. Si tu as des rapports sexuels sans te protéger, qu'il s'agit d'un jeune garçon ou d'une jeune fille ou d'un adulte, tu peux tomber malade du SIDA et les autres MST's. Tout le monde est exposé à cette maladie. Il faut faire attention. Heureusement, on ne peut pas attraper le SIDA par la piqure d'un moustique. Le virus ne peut pas habiter dans le moustique. C'est la bonne nouvelle entre toutes ces mauvaises choses.

